

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. Bureau: 323 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE. Du 7 octobre 1909. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne. Fahrenheit Centigrade

LE Mystère de l'avenir

L'avenir est plein de mystères, mais celui dont nous voulons parler ici et que cherchons déjà à approfondir les gens qui font de la politique une science, est celui de la prochaine présidence des Etats-Unis.

Et pour triompher de ces trois hommes d'Etat, ils feront vaincre le parti républicain aux élections de 1910. La défaite de ce parti attribuable nécessairement à l'impopularité des trois leaders visés, les fera mettre au rancart et à la première consultation des électeurs, le nom de M. Roosevelt sera mentionné.

LE TAMBOUR DE L'INSTITUT.

Dans l'éloge de M. Gebhart, dont il va occuper le fauteuil à l'Académie française, M. Raymond Poincaré ne manquera pas d'évoquer le retour à une vieille tradition que fit réapparaître son prédécesseur.

Napoléon et les géants.

Les souverains ont tout naturellement le goût de l'art académique. Le pittoresque les inquiète. Napoléon eut une occasion de le craindre, non seulement pour ses sujets, mais pour l'avenir de sa dynastie.

Et qu'on vienne prétendre après qu'il est inutile d'exercer ses pomons au Conservatoire et de jouer les drames de d'Enfer.

Etiquettes chinoises.

Un Salon d'étiquettes chinoises, en attendant mieux, vient de s'ouvrir à Paris. Les Chinois adorent les jolies images, les enluminures délicates, les fines vignettes, surtout si elles sont conçues dans le goût chinois.

THEATRES. TULANE.

Les deux dernières représentations du beau drame de Jules Eckert Goodman "The Test" seront données demain au Tulane en matinée et le soir.

CRESCENT.

York et Adams, les deux comédiens sœurs du public, attirent chaque jour la foule au Crescent.

ORPHEUM.

La salle de l'Orpheum est comble à chaque représentation et les applaudissements ne sont pas mélangés aux excellents artistes qui paraissent successivement en scène.

Mort d'une ancienne actrice.

Long Branch, N. J. 7 octobre.—Mme Etta Henderson, veuve de William Henderson, est morte aujourd'hui à West Long Branch. La défunte était née en Angleterre en 1835.

Une campagne contre le "hook worm".

Atlanta, Ga.—La Chambre de Commerce d'Atlanta a voté hier soir une résolution visant à faire appel à tous les états du Sud afin de lutter par une action concertée contre les ravages causés parmi les populations des campagnes par la maladie connue sous le nom de "hook worm".

Retour de Mlle Elkins.

New York, 7 octobre.—Mlle Katherine Elkins, fille du sénateur de la Virginie Occidentale est arrivée ce matin à New York à bord du vapeur "Adriatic" de la ligne White Star, après un séjour de plusieurs semaines en Europe.

L'aviateur Curtiss est à St. Louis.

St. Louis, 7 oct.—L'aviateur Glenn H. Curtiss a fait aujourd'hui deux vols d'essai en présence de plusieurs milliers de spectateurs.

Le danger des armes à feu.

Wauson, Ohio, 7 octobre.—Au moment où il prenait son fusil dans le but de tirer sur des pigeons, Henry Flory, un fermier de cette localité, a accidentellement déchargé l'arme atteignant sa femme en plein cœur.

Une station de quarantaine à Galveston.

Washington, 7 octobre.—Les fonctionnaires du corps des hôpitaux de marine ont été chargés de choisir un site près de Galveston, Texas, pour y ériger une station de quarantaine.

La dispute du Pôle.

New York, 7 octobre.—John Murphy, le quartier maître du vapeur "Roosevelt", qui avait été chargé par le commandant Peary de rester à Etah afin d'y surveiller le dépôt de vivres de l'expédition, a déclaré aujourd'hui que les deux Esquimaux engagés par le Dr Cook pour son expédition polaire avaient avoué n'avoir marché pendant deux jours dans la direction du nord.

Une question d'ordre.

Madrid 7 octobre.—Le premier ministre Maura a refusé de consentir au rétablissement des garanties constitutionnelles en Catalogne, déclarant que l'ordre devait premièrement être maintenu.

La répression en Espagne.

Paris, 7 octobre.—Le marquis del Mon, ambassadeur d'Espagne en France, a formellement assuré au ministre des affaires étrangères français, M. Pichon, que le gouvernement espagnol n'avait aucune intention de s'écarter du programme original qu'il a communiqué aux puissances en ce qui concerne sa politique au Maroc.

Atterrisage d'un ballon de la course de St-Louis.

Mobile, Ala., 7 octobre.—Le ballon "Centennial", un des participants de la course organisée à l'occasion de la fête du centenaire de St-Louis, a atterri ce matin à Silas, comté de Washington, Ala., à quelques milles au nord de Mobile, après être resté dans les airs plus de 48 heures.

Exportation croissante.

Paris, 7 octobre.—L'exportation croissante des produits français aux Etats-Unis, sous la nouvelle loi de tarif, constatée en septembre, continue à se manifester en octobre.

RECORD NUL.

Frankfort, Allemagne, 7 octobre.—Rouger déclare qu'il a atteint une altitude de 9000 mètres dans son envolée en aéroplane hier après-midi.

Une question d'ordre.

Madrid 7 octobre.—Le premier ministre Maura a refusé de consentir au rétablissement des garanties constitutionnelles en Catalogne, déclarant que l'ordre devait premièrement être maintenu.

Différend réglé.

St. Pétersbourg, 7 oct.—Le ministre étranger a annoncé le règlement à Harbin du différend qui existait entre le consul allemand de l'endroit et les autorités Russes, au sujet du refus du propriétaire d'une brasserie allemande de payer certains impôts.

Triste anniversaire.

Belgrade, Serbie, 7 octobre.—Tous les magasins de Belgrade étaient fermés aujourd'hui et les édifices publics de la ville étaient drapés de noir à l'occasion du premier anniversaire de l'annexion des provinces de Bosnie et d'Herzégovine par l'Autriche-Hongrie.

Des fortifications.

Melilla, 7 octobre.—Les troupes Espagnoles étaient occupées aujourd'hui à fortifier Nador et Zeluán. Des blockhaus seront élevés, des canons de gros calibre installés, et un chemin de fer sera construit entre les deux villes.

L'ABEILLE

NOUVELLE-ORLEANS. Trois Editions Distinctes. Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche. Abonnements payables d'avance.

Feuilleton. L'ABEILLE DE LA N. O. LE HIBOU GRAND ROMAN POLICIER PAR JAUME Ancien inspecteur principal de la Sûreté. TROISIEME PARTIE LA VILLE SOUTERRAINE XI L'YANHON (Suite.) Kirk Alpha se leva et se dirigea vers le cartonier dont nous

avons déjà parlé. Il se trouvait au milieu de la pièce, quand Major bondit brusquement derrière lui, et posa sur la bouche du brigand son mouchoir entortillé, dont il ramena violemment les extrémités sous la nuque de Kirk Alpha. Celui-ci tomba sur le dos, incapable de pousser un cri, mais se livrant à une gesticulation forcée.

le roulement par le soliloque, et prétendait que c'était bien plus reposant. Le soliloque donc, selon son habitude: "C'est inquitant, se disait-il. Pas de nouvelles d'Amérique, tout de même, depuis le temps! C'est trop fort! Vauvert aurait bien pu m'envoyer un petit mot... et quand même le patron n'a pas répondu, c'est pas une raison! Il ferait joliment mieux de revenir ici, plutôt que de courir là-bas après son voleur hypothétique.... Car le voleur, il m'a bien l'air d'être resté à Paris!... On me dit que la mère Peau-Rouge peut donner le mot de l'énigme.... Je la cherche.... Intouchable! Je n'aurais pourtant pas hésité à lui mettre la main au collet! Vrai, après ce que j'ai vu!... Faudrait que le patron soit là! Ça devient trop difficile pour moi!"

Constant remonta avec les jeunes filles. "Un télégramme de mon frère!" cria Hélène à Mme de Lormée. tenez, lisez! lisez! "Serons, ce soir, Paris, avec Madame de Labouheyre. "Antoine DE GÉVRIEL." "Oh! mon Dieu! s'écria la duchesse, est-ce encore une fausse nouvelle! D'où vient cette dépêche?" "De Cherbourg!" "Ils sont donc ensemble?" dit Constant. Quel bonheur! "Ma sœur! ma pauvre sœur! Je vais donc la revoir, l'embrasser, la consoler! Elle aura donc assez vécu pour connaître encore le prix de la vie!"

Constant remonta avec les jeunes filles. "Un télégramme de mon frère!" cria Hélène à Mme de Lormée. tenez, lisez! lisez! "Serons, ce soir, Paris, avec Madame de Labouheyre. "Antoine DE GÉVRIEL." "Oh! mon Dieu! s'écria la duchesse, est-ce encore une fausse nouvelle! D'où vient cette dépêche?" "De Cherbourg!" "Ils sont donc ensemble?" dit Constant. Quel bonheur! "Ma sœur! ma pauvre sœur! Je vais donc la revoir, l'embrasser, la consoler! Elle aura donc assez vécu pour connaître encore le prix de la vie!"

Constant remonta avec les jeunes filles. "Un télégramme de mon frère!" cria Hélène à Mme de Lormée. tenez, lisez! lisez! "Serons, ce soir, Paris, avec Madame de Labouheyre. "Antoine DE GÉVRIEL." "Oh! mon Dieu! s'écria la duchesse, est-ce encore une fausse nouvelle! D'où vient cette dépêche?" "De Cherbourg!" "Ils sont donc ensemble?" dit Constant. Quel bonheur! "Ma sœur! ma pauvre sœur! Je vais donc la revoir, l'embrasser, la consoler! Elle aura donc assez vécu pour connaître encore le prix de la vie!"